



REUNION Groupe local

AVIGNON - VAUCLUSE

Mardi 8 octobre 2024

CENTRE MAGNANEN

Malgré les trombes d'eau du matin, comme chaque deuxième mardi du mois. Trois mois d'interruption estivale, quelques rencontres sororales autour d'une menthe à l'eau, d'un bon repas ou au cours de quelque messe, nous avons participé au **Congrès mission à Orange** il y a dix jours.



De belles découvertes avec les **Maravillas**, un collectif varois œuvrant pour l'épanouissement des femmes. Comme l'Acf elles se réunissent en petits groupes pour partager et faire fleurir leur charisme féminin et catholique. Des larmes et des rires ...

Notre participation régulière au **groupe interreligieux chrétiens, musulmans, juifs** autour de la **calligraphie des noms des femmes de la Bible** a trouvé un écho en écoutant les membres d'**Ismérie** en mission auprès des musulmans. Mais aussi des lycéens de passage sur le parvis de la cathédrale de Carpentras ...

En équipe 84, nous avons besoin de chanter le psaume 22-23, *Le Seigneur est mon berger, rien ne saurait me manquer* pour ouvrir nos cœurs et accueillir la parole de chacune : entre un mari qui doit se faire opérer du cœur pour la seconde fois: un demi-siècle de vie commune peut s'interrompre dans quinze jours... **Seigneur prends le en grâce !**

Une équipière qui entre en parcours chirurgical pour des prothèses de genoux et qui redoute de perdre son autonomie car ses enfants habitent à Paris, **Seigneur donne nous la force dans ton amour !**

Une autre qui a subi un choc émotionnel au départ de son curé confesseur et qui en a perdu ses repères pendant quelques heures comme cela lui était déjà arrivé lors du décès de son fils, **Seigneur prends pitié de nous !**

Nous avons parlé obsèques et gestion financière du deuil, enfants qui ne visitent pas leur mère et petits enfants dont les visites sont trop intéressées mais aussi : entraide dans la prière et dans l'amitié. Loué **soit tu Seigneur !** Les vêtements d'enfant que nous gardons au fond d'un carton, les souvenirs de nos rencontres amoureuses de jeunesse et les rires ont remplacé les larmes. **Que tes œuvres sont belles, Seigneur !**

En partageant sur le dernier numéro de notre revue Passerelle consacré aux différentes dimensions du jeu dans notre vie, nous avons relevé les propositions de réflexions pour les mois à venir : sur les liens intergénérationnels, la génération qui ne veut pas d'enfant nous interpelle fortement.

Le travail collectif entrepris sur le thème « **Femme qui es-tu - Adam où es-tu ?** » vient rejoindre ce monde de doute sur l'identité de genre et la sexualité, sur la relation bien construite dans la **juste distance entre deux altérités**, pas seulement entre homme et femme mais entre jeunes et âgés, entre valides et handicapés comme entre personnes n'ayant pas la même culture ou religion. Sommes-nous condamnés par notre propre égocentrisme à vivre en monades isolées se méfiant de la monade voisine ?

Nous empruntons résolument la voie de la rencontre en direction de femmes inconnues dont l'histoire singulière est sacrée afin de tisser ce réseau d'amour qui est un peu comme le système sanguin du Corps du Christ : comme en juin rencontre avec les **femmes de la Maison Relais Caritas**, et organisation de **témoignage avec l'association Le Nid** qui œuvre pour les femmes victimes de prostitution.

L'émission sur RCF portant avec entretien avec la responsable de **La Maison d'Aïna, qui aide les enfants de Madagascar**, a eu un franc succès le mois dernier et nous renouvelerons l'expérience.

Martine JOLY(84)

